

障がい者施設親善 風船バレー大会

5月11日に障がい者施設親善風船バレー大会が桃田運動公園で開かれました。

初めての参加だったので勝手がわからず最初は車椅子のブレーキをかけたままやっていました。上手なところはラリーが続いてなかなか点数が入りませんでした。愛隣館のチームは強いと聞いていたのでどうなるかと思っていましたが、勝つことができ、嬉しかったです。結果は4位でしたが、楽しかったです。

利用者様 高木 正成



障がい者スポーツ大会

今年は、ジャベリックスローに参加した。

一日おきの練習が楽しみで、飛ぶ時と飛ばない時があり、毎日教える人が違っていたせいか困ったこともあった。

当日は、一番早い便で行ったので、開会式を見ることが出来た。いつもより早い時間に競技が始まり、練習の成果はでなかったがとても楽しかった。

来年こそは、もう少し頑張って良い成果を出したいと思う。

利用者様 馬場 征子



ゆぐるーｐ旅行

万田抗コース



大牟田の炭鉱だったけど、爆破事故があり400人の人が犠牲になってかわいそうだった。

ご飯はうから館でバイキングで好きなのを食べておいしかった。

外出できて嬉しかったです。

利用者様 青木 未人



茶話会・エンジョイパーティー



平成29年6月15日に茶話会、22日にエンジョイパーティーが行われました。今年のエンジョイパーティーは、寿司、揚げ物、ケーキ、フルーツ等が盛り沢山で大変豪華でした。演芸についてもカラオケ、ゲーム、竹笛の生演奏があり楽しかったです。

利用者様 廣田 修

